

**青春西中代表 1・2年生が3年生に心込めて 「yell meeting」**

12月8日(金)、今年も『エール・ミーティング』が本校体育館で行われました。青春西中代表1・2年生全員が青・白・緑・黄・桃・赤の6つの色鮮やかなエールを愛する先輩方へ贈りました。どの色組も当日までの練習段階からの本気度がMAXであり、当日も練習以上の声、動きで先輩方の心を揺さぶる素晴らしい応援でした。

今別校長先生からは「3年生みんなの頑張りが後輩に認められたこと」、「3年生みんなの頑張りが後輩に引き継がれたこと」、「先輩から後輩へ思いや活動が引き継いだものが伝統というものです」という温かいお話をいただきました。また、3年生はじめとする西中生が今後も幸せをすくい上げることができるよう「巖島神社のしゃもじ」のプレゼントもありました。さらにエレファントカシマシ「俺たちの明日」の一節のプレゼントもありました。

3年生には青春西中代表や校長先生の熱い×100魂は伝わったと思いますので、それを各々の進路実現への力にして、強大な敵に立ち向かってほしいと思います。

【お礼の言葉 前期中央委員長 中島彩海さん】

私が委員長になったときの目標はこれまで先輩方が行ってきた様々な活動を受け継ぎ、さらにより学校にすることでした。学年ごとのブラックボードへの記入や学級ごとの係活動のバックアップなど様々な事ができてよかったです。後輩の委員のみなさんや先生方のおかげで目標を達成することができました。一年間ありがとうございました。今日は私たち3年生のためにこのような会を開いてくださりありがとうございました。運動会で一緒に一つの応援を創り上げたみなさんからの心のこもったエールを胸に受験勉強に励もうと思います。今日はステキなエールをありがとうございました。

【エルミを終えて 生徒会長 淡路虎太郎さん】

世代交代後の私たち2年生が初めて中心となって行ったイベントという点では3年生への気持ちや情熱を伝えられたと思っています。これからは一リーダーとして、歴史を引き継ぎ、思い出に残るように受け継ぎ続けていきたいです。これからも頑張りましょう。

**赤い羽根募金贈呈式&生徒会認証式「新しい学校のリーダーズ」**

上記のエールミーティングの前には、先日ボランティア活動で集めた赤い羽根共同募金の贈呈式を 青森市共同募金委員会会長 成田幾末様をお迎えして贈呈式をとりおこないました。2日間の募金実績は74,166円(今年度の赤い羽根街頭募金総額は全体で217,947円)。関係者の想定を超えた募金実績に驚くとともに協力していただいた商業施設、募金をしてくださった方々、声を掛けてくださった方々などに感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。

続いて学校だより前号で紹介した全校生徒会ならびに各実行委員会の委員長に今別校長先生から直接、認証状が手渡されました。生徒会長2年4組淡路虎太郎さんを始めとして、どのリーダーも先輩方の意思を引き継ぎ、西中生ひとり一人の夢実現に向けて、主体的に取り組む決意が体中からあふれていました。新しい学校のリーダーズとして今後の活躍が大いに期待されます。また、その姿を真剣に見つめていた全校生徒も温かく見守っていました。西中の「新しい学校のリーダーズ」をよろしくお祈りします。



大盛況の冬のパン祭。保護者、地域のみなさん。本当に感謝しております

ここ数年のコロナ禍による3密回避や学校行事の中止など、行動制限を強いられてきた3年生を始めとする西中生の笑顔のために、パン祭実行委員会の方々が中心となり、12月9日(土)冬のパン祭が実施されました。メインである棒パン作りを始め、体育館において宝探しや千本くじ、フリースロー競技が行われ、西中生のみならず、地域の小学生や保護者の方々が大盛況に終わりました。当初は11月25日に行われる予定の秋のパン祭でしたが、インフルエンザ罹患者や体調不良者の増加、当日の悪天候予想もあり、延期することになったのですが、当日は多くの保護者、大野ニュータウン町会様など地域の方々の温かい支援により、万事滞りなく無事に終わることができました。本当に感謝しております。(前日遅くまで準備いただいた方々にも感謝です。)ありがとうございました。今後とも学校行事や保護者主催行事にご協力のほど、よろしくお祈りします。



前夜遅くまでの準備



pao pao pao pao pao

当日のお手伝いに感謝

まるごと参観日+家庭教育学級+1・2年合同PTA 保護者集会

11月末に秋のまるごと参観日が行われました。保護者の方々だけではなく、未来の西中生である浪館小学校6年生も授業参観しました。初日の21日にはPTA研修委員主催の家庭教育学級が開催され、「子どもの主体性を育む親の関わり方」というテーマで青森市子どもの権利擁護委員の関谷道夫氏の講演とワークショップで思春期の児童生徒との接し方に関する有意義な時間を過ごすことができました。

エールミーティング後には1・2年合同PTA保護者集会が開かれました。体育館での全体会では今別校長より今年度の活動の振り返りや保護者の方々にも参加いただいた学校評価の結果と分析についてお話がありました。保護者アンケートの結果は平均3.3ポイントと若干評価が下がっており、「西中に入學して良かったか?」という重視項目も0.1ポイント下降しているため、今後も生徒一人一人が自信をもち、笑顔で過ごせるように努めると話されました。

他にも学校の努力目標に照らし合わせた「学ぶ意欲、学ぶ習慣」のお話や今後の見通しとして、令和6年度より市内一斉に「部活動で自転車を使用する際はヘルメット着用となる」ことやWBCの再考、新校舎落成記念事業(新体育館の完成がやや遅れているの現状)のお話がありました。30分以上にわたるお話でしたが、保護者の方々には興味深く聴き取っている様子が伺えました。



★第2回学区健全育成推進会議の開催予定が12月でしたが、諸事情により令和6年2月中旬以降に延期します。関係される方々よろしくお祈りします。★

日常の学校生活も夢に向かって疎かにしていません。♡ LOVE 西中Ⅱ ♡



1・2年ダンス発表会
dance×3
キレイでした。



規律委員会
防犯標語コンクール審査
規律正しい人達です



世界遺産検定勉強会
in 青森南高等学校
来年度も予定



西中除雪活動
ウェストインパルス始動
ウェルビーイング!

1月・2月の主な行事予定 2024は龍魂イヤーです。

- 1月1日(日)～3日(火) 年始休業
- 9日(火) 1・2年出校日 3年授業日(～10日)
- ※3年は模擬テスト
- 15日(月) 後期後半開始、願書押印(～19日)
- 16日(火) SC来校
- 24日(水) 避難訓練 金曜日の授業
- 26日(金) 3年第5回定期テスト
西中ミーティング
- 29日(月) 諸費等引落日
- 30日(火) SC来校
- 31日(水) 実行委員会

- 2月6日(火) 私立一般入試
- 8日(木) 入学説明会
- 13日(火) SC来校
- 14日(水) 私立一般合格発表
- 16日(金) 1・2年第6回定期テスト
3年模擬テスト
- 22日(木) 3年保護者集会
- 26日(月)～28日(水)
清掃強調週間
- 27日(火) 諸費等引落日
SC来校

新校舎落成記念事業
により購入



